

Aktivitäten und Erlebnisse sowie auch Ruhe und Beschaulichkeit

15.07.2017

(Euskirchen) Die Toureninitiative des Seniorenverbands BRH zum Slogan „Urlaub ohne Koffer“ bietet für alle älteren Menschen neben der Teilhabe am gesellschaftlichen Leben auch Möglichkeiten für Aktivitäten und Erlebnisse, wie auch für Ruhe und Beschaulichkeit. Dabei wird zudem Alleinlebenden ermöglicht, wieder neue Kontakte aufzunehmen. Solche Tagesurlaube ermöglichen selbst Menschen mit gesundheitlichen Einschränkungen die Möglichkeit, dass sie nicht zu Hause bleiben müssen.

[Zur Nachrichtenübersicht](#)